



JE RECYCLE MON ANCIEN ORDINATEUR

COMMENT ?



Je rapporte mon ordinateur obsolète ou défectueux à la mairie de ma commune

JE FAIS UN GESTE POUR L'ENVIRONNEMENT :

LES MATÉRIAUX DES ORDINATEURS LES PLUS ANCIENS SONT REVALORISÉS AFIN DE RÉDUIRE LA POLLUTION NUMÉRIQUE

JE PARTICIPE A UNE ACTION SOLIDAIRE :

LES ORDINATEURS EN ÉTAT DE MARCHÉ SONT RÉVISÉS ET DONNÉS À DES STRUCTURES OU PERSONNES DANS LE BESOIN

ET CELA EN TOUTE SÉCURITÉ :

LES DISQUES DURS QUI N'ONT PAS ÉTÉ RETIRÉS SONT DÉTRUITS PAR UNE ENTREPRISE AGRÉÉE



ASSOCIATION
DES MAIRES
DU HAUT-RHIN